

年金引き下げ・75歳以上の医療費窓口負担2倍化反対 宣伝行動

「他人事じゃない」「若い世代の為に何とかしたい」と署名に協力して頂きました。

5月25日（火）のお昼時、年金引き下げ反対・75歳以上の窓口負担2倍化反対の宣伝行動が行われ、各団体から15名が参加しました。チラシ入りのティッシュを配り署名を呼びかけ、年金反対署名14筆、窓口負担2倍化反対署名21筆が集まりました。



窓口負担2倍化反対の署名をして下さった男性は、「将来は医療費が無料になると思っていたのに・・・」と話され、またある女性は「今71歳でまだ関係がないと思っていたけど、他人事じゃない。」と協力をしてくれました。

さらに今後の年金制度について、「私達はまだ下げられるだけなのでいいけど、若い世代の人は将来どうなるか分からないから大変。これ以上の引き下げは頑張って止めないとね。」と、署名してくれた女性もいました。

★不服審査集団請求行動 7月26日（月）に実施します

介護保険、国保、後期高齢者医療の不服審査請求行動は、7月26日（月）に実施します。

4月17日に開催した「スタート集会」では様々なご意見、質問をいただきました。事務局からあらためて整理した文書をお届けしています。各団体で取り組みをよろしくお願いいたします。

不服審査請求の運動は、各個人がひとりの人間として自分の生活と権利を守るために自覚的に個人の権利行使として行う運動です。私たちの運動の立脚点はこの点にあります。したがって、時間がかかったり困難があったとしても、制度の問題点や運動の意義の理解を深めてもらい、権利行使として不服審査請求を行う人を増やすこと自体を運動として進めていくことが重要だと考えます。

各団体や各地域で、不服審査請求を出す人を広げる運動を新たな意気込みで進めていただきたいと思います。

◎社会保障学校 7月10日（土）に開催（WEB開催兼用）します

講師 藤田 孝典さん NPO 法人ホットプラス代表理事

午後2時 会場 プラザホープ3階会議室（定員30人まで）